

Tout commença en l'année 1973, quel bonheur de voir rentrer mes parents du travail avec une belle enveloppe de timbres découpés!

Même si ceux-ci, de la série paysage, se répétaient identique des dizaines et des dizaines de fois, ils étaient décollés, aplatis et bien classés.

Puis vinrent les bourses du dimanche en compagnie de mon beau-frère.

Mes premiers timbres, je les ai achetés en 1977 (série costumes populaires) avec l'argent du premier mai.

Entré au club en 1990, je suis membre du Comité du Club Philatélique de Bulle depuis 2002. Je me spécialise actuellement dans la collection traditionnelle suisse et Liechtenstein avec une dérogation pour les cartes postales de Châtel-St-Denis et la collection thématique sur les bandes dessinées sans les Walt Disney.

